

Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por PUSETE75 - 13/11/2013 18:52

Lo de que esta sufriendo y padeciendo ésta ciudad con esta impresentable, inutil e impuesta alcaldesa creo que no ha pasado en la historia de ésta ciudad....un personaje sin tablas, ni caracter, sin saber hablar ante los medios ni dar ninguna explicación,,,algún votante del PP podría desear el mal tanto como para votar a la mujer de Aznar simplemente por serlo? Ahora resulta que para solucionar los desaguisados de las empresas privadas tiene que recurrir a una empresa publica tracsá,,,pero esteo que es!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

http://www.eldiario.es/sociedad/Bolsas-Ana-Botella-rincones-Madrid_0_196330636.html

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por larpeiro - 13/11/2013 22:14

Pues en Tragsa tienen un ERE, como para hacer de esquirolas.
Pero estos políticos juegan con todo sin impunidad, con la espada de damocles en forma de paro, siempre encontrarán a alguien que haga el trabajo "sucio".

<http://www.20minutos.es/noticia/1976187/0/tragsa-sepi/huelga-limpieza/ana-botella-madrid/>

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por andreseljedi - 14/11/2013 02:54

Una cosa es que los trabajadores defiendan su derecho a huelga, pero otra muy distinta es que no se respeten los servicios mínimos, y que hayan piquetes tirando contenedores al suelo y esparciendo más basura.

Aquí cuando un sector público hace huelga, los ciudadanos somos los rehenes.

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por peseta - 14/11/2013 10:53

He oído algo como que habían tirado basura hasta en los patios de los colegios?

Espero que no sea cierto porque eso sí que me parecería una falta ya de total respeto por todo que no se debe aceptar de ninguna forma!

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por gaiterois - 14/11/2013 11:06

Lo de las bolsas con su cara no es de extrañar, es la única responsable de que Madrid está como está. Le queda grande el puesto desde el día que renunció al galardón.

Esto está difícil de que se arregle porque por la sede del PP de Madrid no hay ni una colilla en su acera, como la crisis, ellos no la sufren sino los ciudadanos.

El otro día me llegó un mail de change.org pidiendo que se mandara a los militares a barrer... para eso están los policías municipales que ya se han visto a unos cuantos con la escoba.

A ver como acaba la cosa y quien será el primero que cede.

Salu2

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por gutizubi - 14/11/2013 11:06

andreseljedi escribió:

Una cosa es que los trabajadores defiendan su derecho a huelga, pero otra muy distinta es que no se respeten los servicios mínimos, y que hayan piquetes tirando contenedores al suelo y esparciendo más basura.

Aquí cuando un sector público hace huelga, los ciudadanos somos los rehenes.

Totalmente de acuerdo, andres... lo que no puede ser es que para reclamar los derechos propios, se vulneren los de los demás, y encima con actitudes totalmente incívicas...

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por andreseljedi - 15/11/2013 18:53

gutizubi escribió:

andreseljedi escribió:

Una cosa es que los trabajadores defiendan su derecho a huelga, pero otra muy distinta es que no se respeten los servicios mínimos, y que hayan piquetes tirando contenedores al suelo y esparciendo más basura.

Aquí cuando un sector público hace huelga, los ciudadanos somos los rehenes.

Totalmente de acuerdo, andres... lo que no puede ser es que para reclamar los derechos propios, se vulneren los de los demás, y encima con actitudes totalmente incívicas...

Pues a parte del coste de recoger la basura, al ayuntamiento de Madrid se va a tener que gastar medio millón de euros, por los contenedores quemados, muchos por los piquetes.

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por Iarpeiro - 15/11/2013 20:00

Lo de los servicios mínimos es para hacerselo mirar, al que los asigna, parece que funcionan bien en determinados distritos, como por ejemplo Salamanca, (era muy curioso ver esta mañana calles del distrito de Salamanca, no parecía que hubiese huelga)pero en otros distritos como Centro ya no hay tantos servicios mínimos, y en distritos de la periferia, directamente no existen. ¿Quién establece esas prioridades? :angry:

De acuerdo en la crítica a las actuaciones de los piquetes, pero el Ayuntamiento debe exigir responsabilidades a las empresas y a sí mismo, ya que tan solo hace tres meses que se hizo el concurso.

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por andreseljedi - 16/11/2013 17:04

Es que los servicios mínimos no se cumplen y aquí en España no pasa nada. Si en el contrato hubiera cláusulas de que por huelgas se suspendía el concurso los sindicatos ya no podrían hacer estos chantajes.

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por Iarpeiro - 16/11/2013 22:23

Esta noche han traído empleados de TRAGSA de provincias cercanas a Madrid, para que limpien, ya que los empleados de Tragsa en Madrid se ha solidarizado con los empleados en huelga.

Los trabajadores de la empresa pública Tragsa, que han asumido las tareas de limpieza viaria de la ciudad de Madrid, han recogido ya unas 460 toneladas de residuos, según han asegurado fuentes municipales.

Los empleados de Tragsa empezaron la pasada madrugada las labores de limpieza escoltados por la policía y continúan retirando la basura acumulada en las calles de Madrid y trasladándola a las instalaciones de tratamiento de residuos de Valdemingomez.

Los trabajadores de las empresas adjudicatarias de la limpieza viaria y de mantenimiento de jardines mantienen una huelga indefinida desde hace doce días para protestar por el expediente de regulación de empleo anunciado por tres de las cuatro empresas concesionarias del servicio.

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por CUBA_LIBRE - 16/11/2013 23:01

andreseljedi escribió:

Es que los servicios mínimos no se cumplen y aquí en españistan no pasa nada. Si en el contrato hubiera cláusulas de que por huelgas se suspendía el concurso los sindicatos ya no podrían hacer estos chantajes.

Yo estoy de acuerdo con que el que quiera haga huelga, pero sabemos que aquí los piquetes "informativos" tienen la obligación (porque así se lo exigen los sindicatos) de reventar la ciudad.

Si tu tienes un accidente y dañás una farola.....la pagas como si fuera de oro. Pero a todos estos gamberros las gracias les salen gratis, da igual que existan videos claros, no paga ni el tato.

Y luego nos extrañamos de que dejen libres a violadores y terroristas....y a estos impresentables ¿qué?

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por PUSETE75 - 17/11/2013 13:00

la verdad que con todos los matices que queráis, justificados, parece ser que la unión de TODOS los trabajadores han conseguido que no se les baje el sueldo entre un 43% y un 55 %, despidos de 1200 personas,,y digo yo, las macro empresas responsables y el ayuntamiento con la ínclita Alcaldesa "democráticamente" elegida han quedado como lo que son,,,

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por andreseljedi - 18/11/2013 13:11

CUBA_LIBRE escribió:

andreseljedi escribió:

Es que los servicios mínimos no se cumplen y aquí en españistan no pasa nada. Si en el contrato hubiera cláusulas de que por huelgas se suspendía el concurso los sindicatos ya no podrían hacer estos chantajes.

Yo estoy de acuerdo con que el que quiera haga huelga, pero sabemos que aquí los piquetes "informativos" tienen la obligación (porque así se lo exigen los sindicatos) de reventar la ciudad.

Si tu tienes un accidente y dañás una farola.....la pagas como si fuera de oro. Pero a todos estos gamberros las gracias les salen gratis, da igual que existan videos claros, no paga ni el tato.

Y luego nos extrañamos de que dejen libres a violadores y terroristas....y a estos impresentables ¿qué?

Exacto.

Muy buen ejemplo, el de la farola, que por cierto, la factura te la manda al propietario, y te toca pagarla,

y luego reclama tu a tu seguro.

Los sindicatos son unos consentidos. Así han estado robando dinero todos estos años en Andalucía, y encima al salir de los juzgados, le aclamaban sus compañeros.

Realmente da Asco.

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por andreseljedi - 18/11/2013 13:14

PUSETE75 escribió:

la verdad que con todos los matices que querais, justificados, parece ser que la unión de TODOS los trabajadores han conseguido que no se les baje el sueldo entre un 43% y un 55 %, despidos de 1200 personas.,y digo yo, las macro empresas responsables y el ayuntamiento con la ínclita Alcaldesa "democráticamente" elegida han quedado como lo que son,,,

Enhorabuena por ellos. En eso, los sindicatos son los mejores, cogiendo a los ciudadanos de rehenes para conseguir sus finalidades.

Ahora estaría bien que les descontaran de su sueldo el medio millón de euros que tienen que pagar los madrileños por la quema de contenedores de sus piquetes.

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por larpeiro - 18/11/2013 20:05

Creo que en este caso no se puede comparar a otras huelgas, tales como las huelgas en el metro, en este caso las reivindicaciones de los trabajadores no son para mejorar nada. Solo para mantener sus puestos de trabajo, y aún tendrán un ERE durante 45 días.

Por lo que me parece legítimo, y prefiero que la ciudad este sucia durante 12 días a que 1.100 personas se vayan al paro.

Tampoco he visto en estos días a ningún representante de las concesionarias, hacer declaraciones al respecto, argumentando la necesidad de prescindir de 1100 personas, por cierto unas auténticas desconocidas: OHL, SACYR y FCC.

Asimismo Ana Botella debería contratar o cambiar de asesor de imagen.

El viernes de madrugada va a ver por camara a traves del CISEM, las labores de limpieza con un ostentoso abrigo de piel.

Además tiene el don de la inoportunidad, ahora pone en el debate, la ley de huelga, cuando en otros conflictos laborales era más cuestionable.

Solo puedo recriminar del lado de sindicatos y trabajadores las acciones de los piquetes, eso es lo unico reprobable por su parte en este conflicto a mi modo de ver.

Ah y me reafirmo, la huelga no se ha notado igual en las calles del distrito de Salamanca que en calles de otros distritos.

Esto se parece a la justicia, las huelgas a algunos les afectan menos.

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por PUSETE75 - 18/11/2013 21:02

en verdad está TODO MUY CLARO...pero en fin, lo triste es que ni siendo las cosas tan evidentes no podemos entender que el camino de la lógica es el que es,,en fin, allá cada uno como quiera ver las cosas

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por juanmanuc - 18/11/2013 21:49

Entonces está claro que casi todos tenemos lógicas diferentes, a mi tambien las huelgas me parecen bien como último recurso en defender nuestros derechos, pero en el momento en que empiezan a pagar justos por pecadores pierden su justificación.

Aplicando la lógica puedo decir sin temor a equivocarme que todos tenemos derecho a la defensa de nuestros derechos, por medio o no de una huelga, pero si para defender nuestos derechos hacemos el salvaje y atentamos contra los deechos de los demás, perdemos nuestra legitimidad y nuestro derecho.

Salu2.

=====

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por andreseljedi - 19/11/2013 10:23

Aquí solo hay una lógica, y es que no se respetan los servicios mínimos, y encima los piquetes iban tirando basura por el suelo y quemado contenedores.

Y cada vez que hacen una huelga una empresa del sector público, lo paga los ciudadanos, y yo no tengo porque tener mi basura durante 15 días sin recoger porque esten en huelga o llegar 2 horas tarde al trabajo por los del metro, porque a los sindicatos no les da la gana respetar ni los mínimos ni nada.

larpeiro escribió:

Solo puedo recriminar del lado de sindicatos y trabajadores las acciones de los piquetes, eso es lo unico reprobable por su parte en este conflicto a mi modo de ver.

En el fondo estamos todos de acuerdo, solo que algunos justifican los medios de los sindicatos solo por el hecho de forzar el no despido de los trabajadores, y hay una ley que no se cumple.

Re: Bolsas con la cara de Ana Botella en los rincones más sucios de Madrid

Escrito por Iarpeiro - 19/11/2013 15:03

El delegado madrileño de Medio Ambiente y Movilidad, Diego Sanjuanbenito, ha acusado hoy a los "piquetes violentos" que actuaron durante la huelga de limpieza, no a los trabajadores, ha subrayado, de haber causado "un millón de euros en daños" en actos de "coacción, sabotaje y puro vandalismo".

Tras asegurar que no ha acusado de esos destrozos a los trabajadores ni a los sindicatos, ha indicado que se harán cargo de ellos los responsables de los hechos, de acuerdo con la investigación que se efectúe en virtud de la denuncia que él mismo interpuso ante la fiscalía por daños al patrimonio público.

<http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=1535764>

=====